



Aktenzeichen: CDU Mörsch

Datum: 03.09.2020

Hinweis:

Beratungsfolge: Ortsbeirat Mörsch

Wir beantragen die namentliche Aufnahme des Mörscher BÜRGERGARTENS, BÜRGERPARKS und KERWEPLATZES in den Frankenthaler Stadtplan einschließlich offizieller Beschilderung hier : Antrag der CDU Mörsch

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

hiermit bitten wir um die Aufnahme des nachfolgenden Antrags auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Ortsbeirates Mörsch.

Ausgangslage:

In Mörsch gibt es vier öffentliche Plätze, die seit vielen Jahren und Jahrzehnten für Veranstaltungen genutzt werden: St.-Stephan-Platz, Kerweplatz (südlich der Rutbertstraße), Bürgergarten (Einmündungsbereich Frühlingstraße, Ahornstraße, Hauptstraße) und Bürgerpark (östlich der Frühlingstraße). Allerdings ist nur der St.-Stephan-Platz offiziell ausgeschildert und im Stadtplan / Google Maps präsent. Die drei anderen Plätze hingegen nicht, obwohl sie in Teilen der Mörscher Bürgerschaft als solche namentlich bekannt sind.

Begründung:

Die besagten drei Plätze BÜRGERGARTEN, BÜRGERPARK und KERWEPLATZ sollen aufgrund ihrer Bedeutung für die Mörscher Bevölkerung und auswärtiger Besucher anlässlich diverser Veranstaltungen (z.B. Straßenfasching, Weihnachtsmarkt, Kerwe etc.) demzufolge auch angemessen ausgeschildert sein bzw. im Frankenthaler Stadtplan abgebildet werden.



Ferdinand Fiege, CDU
Ortsbeirat Mörsch

Beratungsergebnis:

Gremium	Sitzung am	Top	Öffentlich:	<input type="checkbox"/>	Einstimmig:	<input type="checkbox"/>	Ja-Stimmen:	
			Nichtöffentlich:	<input type="checkbox"/>	Mit	<input type="checkbox"/>	Nein-Stimmen:	
					Stimmenmehrheit:	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen:	
Laut Beschlussvorschlag:	Protokollanmerkungen und Änderungen		Kenntnisnahme:	Stellungnahme der Verwaltung ist beigefügt:		Unterschrift:		
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/> siehe Rückseite:		<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>		